

# Candidatos exponen sus programas en cita impulsada por sindicatos en Quellón

Siete de los ocho postulantes a alcalde participaron de la iniciativa.

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloé.cl

Que la comunidad conozca las propuestas de los postulantes a llegar a la alcaldía de Quellón buscó un encuentro organizado por sindicatos de la comuna y que ayer reunió a siete de los ocho candidatos. Solo no formó parte de la cita el representante de la Democracia Cristiana y actual concejal, Carlos Chiguay.

En la sede de la Unión comunal de Adultos Mayores se realizó la actividad convocada por la Federación Obrera de Chiloé, la Federación de Sindicatos de Trabajadores del Salmón, Asociación de Funcionarios de la Salud Municipalizada y el Sindicato de Trabajadores de la Educación de Quellón.

14 fueron las preguntas que respondieron los candidatos, tal como lo explicó Marcela Silva, vocera del encuentro, sumando que "es la primera vez que logramos tener esta instancia de conocer las propuestas que los candidatos al sillón municipal tienen para la comunidad y también tratamos de enfocarnos en las problemáticas que nos plantean los trabajadores".

Luis Zamorano (independiente) fue el primero en responder las interro-



EL DESARROLLO DE QUELLÓN EN DISTINTAS ÁREAS, COMO SALUD, FUE ANALIZADO POR LOS CANDIDATOS. ARCHIVO/LEC



LA MAÑANA DE AYER SE REALIZÓ EL ENCUENTRO. CAPTURA

gantes preparadas para conocer las propuestas, cuestionamiento que se centró en las necesidades de habitabilidad de los trabajadores.

"Sabemos que la realidad en Quellón es la falta de vivienda y sobre todo los te-

rrenos para construir viviendas, así es que apoyar a los trabajadores en la conformación de comités de vivienda en conjunto con sus empresas. Es fundamental el trabajo colaborativo y participativo, siempre enfocando que la municipali-

dad tiene un rol a través de crear la Oficina de la Vivienda", relató el candidato.

Claudio Barudi (independiente) debió responder sobre su propuesta para mejorar la calidad de vida de los habitantes de sectores apartados del centro de la ciudad, dando cuenta que "queremos a través de las oficinas de Cultura y Deportes llevar la cultura y el deporte a cada uno de los sectores de la comuna, también actividades permanentes en cada uno de los barrios. También queremos implementar el Programa Chile Cuida que tiene que ver con el bienestar del adulto mayor y de la niñez".

A su vez, José Antonio Low (Partido Social Cristiano) fue consultado por cómo enfrentaría su administración la necesidad de mejorar la infraestructura de la salud primaria de la comuna junto a otros actores como el Gobierno Regional y el nivel nacional.

"Es de gran importancia la atención primaria de salud, consultorio, cesfam, cecof, posta de salud rural, siendo estos el primer acercamiento a las personas de la comunidad a la atención de salud. Mi administración trabajará de la mano con el Gobierno Regional y nacional para maximizar la inversión en la infraestructura de salud primaria. Presentaremos proyectos sólidos que aseguren los recursos necesarios", acotó.

## PREVENCIÓN

Otro de los candidatos, Pedro Barría (indep), también concejal, entregó su posición sobre la promoción y prevención de salud comunitaria, argumentando que "la atención de salud familiar de la atención primaria prioriza el cumplimiento de metas que tienen que ver con mejorar el tema cardiovascular, obesidad infantil, es por eso que nuestra administración va a estar enfocada en que tenga relación la atención primaria de salud, educación y la Oficina de Deportes, tienen que haber actividades conjuntas que determinen que sean procesos programados".

La única mujer que postula a la alcaldía en Quellón, Paula Millacura (inde-

pendiente), abordó la deuda que tiene la Corporación Municipal de Educación, Salud y Atención al Menor con sus trabajadores, indicando que "deben ser cerca de 2 mil millones de pesos. Nosotros necesitamos encontrar responsables de esta deuda, no dejar que se vayan sin dar la cara. Nosotros vamos a necesitar realizar lo que corresponda ante la justicia porque no podemos seguir humanizando la falta de compromiso con la comuna de Quellón".

A su vez, en una de las preguntas Patricio Altamirano (Chile Vamos) analizó las medidas que implementará para la contratación del personal y proveedores de la red de salud para que estos no sean pagos de favores políticos, asegurando que, "primero, hay que asegurar la estabilidad de los trabajadores, pero cuando uno es candidato de una coalición obviamente hay presiones y esas presiones no las voy a aceptar, conmigo en la municipalidad: ni los amigos ni los parientes van a tener cabida".

Claudio Vera (independiente) fue consultado por cómo abordará el presupuesto municipal, a lo que respondió que "todos los que estamos aquí sabemos que al llegar a la municipalidad nos vamos a encontrar con número rojos, son alrededor de 5 mil millones de pesos lo que se va a adeudar, por tanto, se necesita un apalancamiento, trabajando con el equipo y, lo segundo, trabajar con los profesores y pagarles lo adeudado".